



For info and visits, contact Louba  
+33 (0)6 71 65 47 96  

5 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 8799587000011

6 950 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

LUXURY REAL ESTATE



# résidences immobilier

Exclusivité ! Idéalement situé dans le prestigieux quartier de Mont Boron proche de Cap Ferrat et bénéficiant d'un emplacement privé, cette luxueuse villa moderne d'environ 300 m<sup>2</sup> est présentée en excellent état. Tout les travaux sont réalisés avec des matériaux de haut gamme et sont finis en 2019. La propriété comprend un spacieux, lumineux salon avec une splendide vue panoramique, une cheminée design et larges terrasses, une cuisine équipée haut de gamme et 3 chambres. Une maison d'hôte indépendante et entièrement équipée de 45 m<sup>2</sup>. La villa est édifiée sur un terrain joliment arboré de 1600 m<sup>2</sup> ...

Sole agent ! Ideally located in the prestigious area of Mont Boron close to Cap Ferrat and enjoying a private location, this luxurious modern villa of approximately 300 m<sup>2</sup> is presented in excellent condition. The property comprises a spacious living room with dining room, a high-end equipped kitchen and 4 bedrooms. The villa is built on a flat plot with swimming pool. A garage, a large parking lot, a jacuzzi and a spa complete this sumptuous property. To get in touch with the agent Louba RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and receive the agent's mobile phone in a few moments on your ...

**VESSNART**

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







For info and visits, contact Louba  
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba  
+33 (0)6 71 65 47 96



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



For info and visits, contact Louba  
+33 (0)6 71 65 47 96



For info and visits, contact Louba  
+33 (0)6 71 65 47 96

